

#### El drama de un adolescente

# Se disparó en la cabeza

Lorena Rojas Torres

Una discusión con el padre habría sido la causa que llevó a un menor de edad a atentar contra su propia vida, en la ciudad de Barranquilla.

Así lo dio a conocer Ana Morelo, madre de un adolescente que se propinó un disparo, con el fin de acabar con su vida, el pasado martes en el barrio Carrizal de la capital del Atlántico. La angustiada madre narra que, ese día, a su compañero sentimental se le perdieron tres mil pesos y le reclamó al quinceañero por esto.

El hombre, muy molesto, decidió reprender a su hijo por la pérdida del dinero, así que se quitó el cinturón que llevaba puesto y con ese lo golpeó en repetidas ocasiones.

#### Fatal reacción

Esto fue lo último que

stiada madre supieron del menor, pues ese día, a su este salió a su habitación, sentimental se tres mil pesos Morelo se encontraba en

Morelo se encontraba en la cocina de su casa, cuando un estruendo irrumpió la paz de la vivienda. La mujer salió corriendo hasta el lugar de donde provino el ruido.

Cuando la madre abrió la puerta encontró una lamentable escena, pues su hijo estaba en el piso, con un impacto de bala en la cabeza y con un arma de fuego al lado del cuerpo.

#### Lucha por su vida

Ante la acción inmediata de la progenitora, en busca de ayuda, lograron llevar al menor hasta un centro asistencial y posteriormente fue remitido al Camino Adelita De Char, lugar donde, hasta el cierre de esta edición, se debatía entre la vida y la muerte.

El último parte médico que emitió la directora del hospital, anunció la muerte cerebral del adolescente.





Luis Felipe Henao y Francisco Estupiñán reemplazan a Germán Vargas y Juan Camilo Restrepo.

### Para vivienda y agricultura

### **Nuevos ministros**

Lorena Rojas Torres Redacción General

Desde la Casa de Nariño se conoció que Luis Felipe Henao y Francisco Estupiñán son los nuevos ministros de Vivienda y Agricultura, en reemplazo de German Vargas Lleras y Juan Camilo Restrepo, quienes renunciaron a sus cargos con el fin de no inhabilitarse en las próximas contiendas electorales.

Inicialmente, Luis Felipe Henao es uno de los hombres de confianza de Vargas Lleras y que hoy ejerce como viceministro de esa cartera. Ha sido viceministro de Vivienda en el gobierno de Álvaro Uribe; en la administración Santos trabajó en el Ministerio del Interior como Secretario General y Viceministro. Entretanto, se confirmó que el actual gerente del Banco Agrario, Francisco Estupiñán,

reemplazará a Juan Camilo Restrepo en la cartera agrícola.

Actualmente en la presidencia del Banco Agrario, Francisco Estupiñán fue viceministro de Hacienda de diciembre de 1999 hasta Julio de 2000; presidente del Banco Granahorrar de julio de 2000 hasta julio de 2003; gerente liquidador de la Caja Agraria, de febrero de 2006 hasta septiembre de 2008, entre otros. Es administrador de empresas de la Universidad Externado de Colombia y especialista en economía de los Andes.

Germán Vargas Lleras será el nuevo director de la Fundación Buen Gobierno y principal impulsor de la reelección de las políticas de Juan Manuel Santos, mientras que Juan Camilo Restrepo es una de las cartas fuertes del Partido Conservador.



El menor permanece en el hospital con diagnóstico de muerte cerebral.

## CORABASTOS 4 00 "Recogemos la mejor cosecha"

## Mercando con Luis Hernando... Oferta mora

Las principales centrales mayoristas del país reportaron durante la jornada un incremento en la oferta de mora, situación que generó una reducción generalizada en la cotización de la fruta.

Según el reporte, la cotización del producto bajó 19% en La 41 de Pereira, 17% en la Central de Abastos de Cúcuta y 7% en la Plaza La 21 de Ibagué. Se vendió por kilo a \$1.667, a \$2.375 y a \$2.400, respectivamente. Los mayoristas de la capital de Norte de Santander adujeron el comportamiento de la cotización en este mercado al reinicio de la temporada de cosecha en Pamplona.

El mercado de Santa Helena, en Cali, reportó una reducción en el precio del limón Tahilí, a causa del incremento en las cosechas procedentes del norte del Valle del Cauca. La fruta se transó por kilo a \$925, un 12% menos frente a su última comercialización.

En contraste, se presentó un aumento en la cotización de la guayaba pera que subió 18% en la Central de Abastos de Bucaramanga,16% en la Plaza La 21 de Ibagué y 13% en la Central de Abastos de Bogotá.

La Plaza La 21 de Ibagué reportó, igualmente, un
aumento en los precios del
lulo y la papaya maradol,
frutas que se vendieron por
kilo a \$2.857 y a \$950,
respectivamente, un 35%
y 12% por encima de su
última comercialización.

### Mortal emboscada a patrulla del Ejército

# 10 muertos, 6 heridos y 1 desaparecido

Redacción Nacional

Una nueva emboscada en contra las Fuerzas Militares se registró ayer, en Norte de Santander. Tras los hechos perdieron la vida diez uniformados, seis quedaron heridos y un suboficial que fue secuestrado por los subversivos.

Así lo dio a conocer el comando de la Segunda División del Ejército Nacional, a través de un comunicado de prensa en el que lamentó los hechos.

El ataque fue atribuido al Frente Efraín Pabón Pabón, del Eln y se registró en la madrugada de ayer, a la altura del lugar conocido como el Ĉaguey, vereda Presidente, en jurisdicción del municipio de Chitagá, Norte de San-

La noticia la confirmó también el presidente Juan Manuel Santos, a través de su cuanta oficial en la red social Twitter, donde en primera medida lamentó la muerte de 6 uniformados, cifra que ascendió a 10 en el transcurso de la jornada.

Por este mismo medio, Santos anunció: "Di instrucciones a los comandantes que persigan sin contemplación al Eln y que no dejen el asesinato de nuestros hombres sin castigo".

Del ataque se conoció que fue perpetrado con artefactos explosivos artesanales, como tatucos y cilindros, en contra de una patrulla del batallón Galán, que adelantaban labores de



El cabo Carlos Fabián Huertas habría sido secuestrado por subversivos

control en el territorio. Según el comunicado del Ejército, los soldados heridos recibían atención médica en centros asistenciales cercanos y varios uniformados adelantaban labores de búsqueda de otro tanto de compañeros. Los militares se desplegaron en persecución del grupo terrorista, con el fin de garantizar la seguridad de la población.

"El comando de la Segunda División expresa sus condolencias a familiares y amigos de los soldados asesinados, quienes ofrendaron su vida en el cumplimiento del deber", finalizó el documento.